



“2023 año de Francisco Villa, El Revolucionario del Pueblo”

Tenosique, Tabasco a 26 de julio de 2023.

ASUNTO: Entrega de Expediente de ML MIR
del Pp E015 Actualizado

TENOSIQUE DIRECCIÓN DE
PROGRAMACIÓN
TRANSFORMANDO JUNTOS
AYUNTAMIENTO 2021 - 2024

L.C. P. CARLOS CARAVEO ORDAZ

Director de Programación y Titular de la
Unidad de Evaluación del Desempeño Municipal

PRESENTE:

Atendiendo a su solicitud de enviar el Informe de Seguimiento al Avance de Indicadores Para Resultados previstos en el Expediente de Marco Lógico del Programa Presupuestario **E015. Atención a la Demanda Social y Educativa**, ejercicio 2023; adjunto remito a Usted lo siguiente:

Expediente de Marco Lógico del Programa Presupuestario **E015. Atención a la Demanda Social y Educativa**.- El cuál presenta ajustes y modificaciones en los siguientes apartados:

Apartado I. Justificación: se amplia y mejora el apartado relativo a la justificación de la coadyuvancia que esta Coordinación brinda al Centro de Atención a la Infancia del municipio, para un mejor sustento de la operación del programa presupuestario.

Formato 5. Identificación de Involucrados.- se detallan las actividades de colaboración que se desarrollan con cada una de las áreas involucradas en la operación y ejecución del programa presupuestario.

Formato 8. Identificación y cuantificación del área de enfoque objetivo: Se precisa la cifra de población beneficiada conforme al registro actual de menores inscritos en el CAI que perciben los servicios derivado de la operación del programa presupuestario.

Apartado X. Alcance poblacional de la Intervención: Se establece una atención focalizada hacia un público objetivo preciso de beneficiarse con el programa.

Formato 13. Matriz de Indicadores para Resultados; se efectuaron ajustes a los indicadores para tener una mejor medición de los avances del programa presupuestario.



“2023 año de Francisco Villa, El Revolucionario del Pueblo”

Formato 1. Formato de Documentación de Indicadores de ML - MIR.- Derivado de los ajustes a los indicadores efectuados en la MIR, se actualizaron las fichas de monitoreo de los mismos.

Formato 15. Informes de Desempeño.- Se actualizan los informes a rendir y su periodicidad.

Formato 2. Ficha de los Medios de Verificación.- Se actualizaron los medios a través de los cuales será posible validar la información que se cita y adjunta como fuente de información en el expediente.

Las anteriores modificaciones se reflejan a su vez en el formato de excell 1.4 denominado: Modificaciones al ML MIR conteniendo los hipervinculos correspondientes.

Así también acompaño a este documento en formato electrónico debidamente requisitados: los formatos de excell denominados: Anexo 1.3. Avance de Indicadores correspondiente a los trimestres 1ro. (enero – marzo) y 2do. (abril – junio) del presente ejercicio fiscal.

Con lo anterior, se da cumplimiento al compromiso de informar los avances ejecutados por la Dirección a mi cargo, para hacer posible una medición y análisis de los resultados a partir de la ejecución de gasto prevista en el programa presupuestario **E015. Atención a la Demanda Social y Educativa.**

Sin otro asunto que agregar, le saludo.

Atentamente

Lic. Tomas Alberto Puc Acosta

Coordinador General del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia



DIF
DESARROLLO INTEGRAL
DE LA FAMILIA
TRIENIO 2021-2024

C.c.p. Lic. Jorge Suárez Moreno. – Presidente Municipal. – Para su conocimiento.
C.c.p. Integrantes de la Unidad de Evaluación del Desempeño Municipal.
C.c.p.- Archivo.